



# La senadora Xóchitl Gálvez encabeza preferencias presidenciales de la oposición mexicana

Ciudad de México, 10 jul (EFE).- La senadora Xóchitl Gálvez, una de las aspirantes a representar el Frente Amplio por México en las elecciones presidenciales de 2024, es la mejor posicionada en las preferencias para ser la candidata del bloque opositor, reveló este lunes una encuesta de la empresa Poligrama.

De acuerdo con el sondeo, Gálvez obtuvo el 23,3 % de las preferencias de la ciudadanía en general para encabezar la alianza conformada por el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD).

En tanto, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien al igual que Gálvez representa al PAN, se colocó en segundo lugar con el 10,7 % de las preferencias.

A ellos, les sigue la senadora del PRI Beatriz Paredes, quien consiguió el 8,3 %.

El muestreo también reveló que el 25,9 % de los entrevistados no se decanta hasta ahora por ninguno de los candidatos que desde hace una semana han iniciado el proceso de registro para representar a la alianza opositora.

Poligrama entrevistó a 1.000 personas independientemente de su preferencia partidista vía telefónica el 7 de julio, apenas unos días después de que la coalición opositora Va por México arrancara el proceso interno que determinará quién será su candidato en las elecciones presidenciales de 2024.